

# Continúa Batalla Contra Terrorismo en Alemania

MULHOUSE, FRANCIA, Oct 23 (AP). La policía francesa registra palmo a palmo una zona situada al sur del Mulhouse, incluso túneles y casamatas de la antigua "Línea Maginot" en su búsqueda de pistas sobre el caso de Hanns-Martin Schleyer, el industrial muerto por terroristas alemanes.

Entretando las autoridades alemanas intensificaban su batalla contra el terrorismo así en el frente interno como en el exterior. La policía francesa dijo que varios informes del público han conducido a sus investigadores a una zona triangular entre Mulhouse, donde fue encontrado el miércoles el cadáver del industrial y las ciudades de Basilea

y Delmont, en Suiza. Tras extensos interrogatorios la policía declaró falsa la versión de un ciudadano francés que dijo haber hablado con tres acusados de terrorismo—Rolf Heissler, Angelika Speitel y Christian Klar—hace un mes en la localidad de

—Favor pase a la Pág. 79.

## 400 Reos en Capilla Ardiente en los E.U.

WASHINGTON, 23 octubre (EFE). Cerca de 400 prisioneros norteamericanos esperan hoy la ejecución de su sentencia de muerte en los EE. UU., la mitad de ellos de raza negra, reveló hoy una Organización Benéfica norteamericana. Según las estadísticas, de los 397 reos hoy en capilla en las prisiones norteamericanas, por lo menos 14 son de origen hispánico y el 5 por ciento de raza negra. Tan sólo cinco de los condenados a muerte son mujeres.

El Estado de Ohio, con 82 prisioneros amenazados con la ejecución de sus sentencias, está pendiente ahora de una decisión del Tribunal Supremo que podría concluir en la muerte de varios de sus reos en capilla.

## Pueblo de E.U. se Pronuncia a Favor de Tratado con Panamá

WASHINGTON, octubre 23 (Por Rafael Alonso, de EFE). Mientras en Panamá los electores decidan hoy el futuro del Tratado sobre el Canal con Estados Unidos, una encuesta de la opinión pública reveló aquí que los norteamericanos probablemente darán también el "Si" al histórico acuerdo.

Aunque en Estados Unidos es el Senado al que corresponde la ratificación constitucional del Tratado firmado el pasado septiembre por el Presidente Carter y el

General Omar Torrijos, en Washington, la opinión pública decidirá también aquí, como en Panamá, el esperado visto bueno.

Los diarios de la capital norteamericana calculaban que el 75 por ciento del electorado panameño votará hoy en favor de la ratificación, un porcentaje no igualado todavía por el último sondeo de la opinión pública en Estados Unidos, que por primera vez ha dado

—Favor pase a la Pág. 61.



JUAN CARLOS CON MILITAR ARGENTINO. Madrid, octubre 23. El Rey Juan Carlos de España saluda en su Palacio de Madrid al Comandante General de la Armada argentina y miembro de la Junta Militar que gobierna ese país, Almirante Emilio Massera.

## Jamás Aceptará Gobierno Negro Dice Primer Ministro de Sudáfrica

PRETORIA, octubre 23 (AP). El Primer Ministro sudafricano, John Vorster aseguró que su país jamás aceptará un régimen de mayoría negra y que está dispuesto a "quedar solo" si tal es el precio que debe pagar para mantener esa posición.

En una entrevista concedida al Canal ABC de televisión de los Estados Unidos, Vorster reiteró además los duros ataques lanzados recientemente por Sudáfrica contra la administración del Presidente Jimmy Carter.

Denunció que mientras la Unión Soviética intenta "matarnos por la fuerza", los Estados Unidos vienen tratando de "estrangularnos con delicadeza", desde que Carter asumió la Presidencia en enero último.

La entrevista fue grabada el lunes pasado, dos días antes que el Gobierno de Vorster ordenara el arresto masivo de dirigentes opositores; la proscripción de virtualmente todas las organizaciones del movimiento negro, una ofensiva contra los sectores que resisten la política del Apartheid

(segregación racial). Vorster atribuyó a la "agitación comunista" la actual intransigencia de la población negra, que el Gobierno dice querer calmar mediante las medidas adoptadas.

Los periodistas Harry Reasoner y Bob Clark de la ABC le preguntaron si Sudáfrica podía sobrevivir sola a la "fuerza" de la Unión Soviética y a la "delicadeza" de los Estados Unidos.

Vorster respondió que si la situación no varía, "obviamente tendremos que sobrevivir por nuestra cuenta. Y estamos preparados para quedarnos solos si es necesario".

El Primer Ministro dijo no haber prometido jamás al Presidente Carter que Sudáfrica no desarrollaría armas nucleares, y agregó que su país deseaba obtener "ciertas garantías" antes de firmar el Tratado de no Proliferación Nuclear.

Señaló que al hacer esta afirmación simplemente estaba repitiendo una declaración anterior en

—Favor Pase a la Pág. 39.

## Pasa la Luna de Miel en la Cárcel

MIAMI, octubre 23 (AP). Tres horas después de jurar lealtad matrimonial ante el altar, la flamante señora Brown mató a su marido a puñaladas, informó la policía. La mujer de 33 años, pasó su luna de miel en la celda después de haber sido acusada de asesinato en segundo grado en la persona de su novio de 49.

La policía dijo que los dos

—Favor pase a la Pág. 41.

## Se Constituye una Federación Europea Contra el Cáncer

VIENA, octubre 23 (AP). Los directores de unos 60 centros de investigaciones cancerológicas pertenecientes a 33 países del Este y el Oeste de Europa han resuelto integrar una federación a fin de coordinar los proyectos de estudio por encima de las fronteras nacionales y las barreras lingüísticas, según anunciaron después de una conferencia que concluyó ayer.

Agregaron que esperaban constituir formalmente la nueva entidad durante una reunión que se celebrará en Buenos Aires, en octubre de 1978.

El Profesor Heinrich Wrba, Director del Instituto de Investigaciones Cancerológicas, de la Universidad de Viena, declaró:

"Para decirlo en términos sencillos, hasta ahora todos veníamos emprendiendo cada lunes más o menos las mismas tareas".

Wrba subrayó que la coordinación de las investigaciones sobre el cáncer era más fácil en los Estados Unidos por tratarse de un idioma común.

Señaló que el inglés sería adoptado como el idioma común para la nueva entidad europea de investigaciones conjuntas.

Los delegados a la conferencia dejaron constituido un comité encargado de sentar las bases de una federación europea como la proyectada, con un plazo de nueve meses para concluir su labor. El propio Wrba fue designado presidente del grupo.

El Profesor vienés dijo que en la actualidad la medicina consigue curar a cerca del 30 por ciento de los pacientes de cáncer sometidos a tratamiento. Pero afirmó que la ciencia médica podría elevar esa cifra al 60 por ciento si existieran condiciones más favorables para la detección del mal a tiempo y mejores facilidades para el tratamiento, así como para un cuidado intensivo del paciente después de la curación.

La ciencia conoce actualmente centenares de tipos de tumores malignos, explicó Wrba, y en las dos terceras partes de los casos el mal es provocado por causas desconocidas del medio ambiente.



PASA REVISTA. Charleston, Carolina del Sur, octubre 23. El Príncipe Carlos de Gran Bretaña revisa hoy cuerpos de cadetes en Citadel afamada academia militar en Charleston.